
令和６年第５回土岐市議会定例会 

一般質問順序表 
１２月１１日（水）、１２日（木） 

順 序  発言者 発言事項 発言の要旨 答弁者 

１ 
１１日 
午 前 

木股 英明 

１. 総合病院の跡地利用につ

いて 
 
２. 救急体制について 

ア. 総合病院及び老人保健施設「やすらぎ」の跡地利用につい

て 
 
ア. 救急車の適正利用について 
 
 
イ. 濃南分駐所について 
 

市長及び 
関係部長 

 
市長及び 
関係部長 

 
〃 
 

２ 
１１日 
午 前 

安藤 学 

１. 公共交通について 
 
 
 
 
２. ふるさと納税について 

ア. 運転手不足による路線バスの減少等公共交通の見直しが

されているが何か考えているのか 
 
イ. 既存デマンド交通「のってこ」について 
 
ア. 令和５年度の実績は 
 
イ. 令和６年度の見込みは 
 
ウ. 今度の進め方 
 
エ. 企業版ふるさと納税について 
 
 

関係部長 
 
 

〃 
 

関係部長 
 

〃 
 

〃 
 

〃 

３ 
１１日 
午 前 

安藤 勝彦 

１. 土岐市駅前周辺整備 
 
 
 
 
 
 
 
２. 土岐市公式ホームページ 

ア. 土岐市まちなか住居に向けたポテンシャル調査について 
 
イ. まちの将来像策定に向けた整理について 
 
ウ. まちづくり基本方針（案）について 
 
エ. 土岐市駅周辺の整備構想案について 
 
ア. ページの再構築について 
 
イ. ページの更新について 
 
 

市長及び 
関係部長 

〃 
 

〃 
 

〃 
 

市長及び 
関係部長 

〃 

４ 
１１日 
午 後 

大久保一夫 

１. 市道の街路樹について 
 
 
２. 通学路の草刈りについて 
 
 
３. 公園・河川敷などの樹木

について 
 

ア. 街路樹の維持管理について 
 
 
ア. 歩行者・自転車が安全に通行するためについて 
 
 
ア. 老木などの危険樹木の対応について 
 

市長及び 
関係部長 

 
市長及び 
関係部長 

 
市長及び 
関係部長 

 

５ 
１１日 
午 後 

水野 哲男 

１. 土岐市役所における働き

方改革について 
ア. 働き方改革の進行状況について 
 
イ. ＡＩの活用について 
 
ウ. 窓口業務開庁時間の短縮について 
 

市長及び 
関係部長 

〃 
 

〃 



順 序  発言者 発言事項 発言の要旨 答弁者 

６ 
１１日 
午 後 

塚本 俊一 

１. 公立東濃中部医療センタ

ーについて 
 
 
２. 消防用ドローンについて 
 
 
 
 
 
３. コミュニケーション支援

ボードについて 
 
４. 水道料金の徴収について 
 
 
 
 

ア. 令和８年２月の開院予定で進んでいる新病院は、県厚生連

の指定管理者による監理、経営がされる運びであると思

われるが、指定管理者の公募はしないのか 
 
ア. 土岐市消防本部にあるドローンの運用、状況についてと操

縦資格者は何人いるか 
 
イ. 現在北署に１台あるとすれば、南署に１台配備してもいい

ではないか 
 
ア. 話し言葉や意思疎通が難しい傷病者や知的障がい者への

支援として救急車や避難所に配備してはどうか 
 
ア. 水道料金徴収の現状は 
 
イ. 泉が丘町３丁目、県営住宅入居者の水道料金徴収の現状は 
 
ウ. 県営住宅入居者の水道メーター検針・水道料金集金を業者

に委託することはできないか 
 

市長 
 

 
 

関係部長 
 
 

〃 
 

 
関係部長 

 
 

関係部長 
 

〃 
 

〃 
 

７ 
１１日 
午 後 

北谷 峰二 

１. 発達支援について 
 
 
 
２. 土岐市の農業施策につい

て 

ア. 本市の支援の在り方について 
 
イ. 本市の児童通所支援について 
 
ア. 本市での専業農家について 
 
イ. 自給率向上のための促進について 
 

市長及び 
関係部長 

〃 
 

市長及び 
関係部長 

〃 

８ 
１２日 
午 前 

小関 篤司 

１. 日本語学校誘致について 
 
 
 
 
 
 
 
 
２. 新博物館について 

ア. 誘致の経緯と意義・目的について 
 
イ. 日本語学校に係る収支の見通しと東濃看護専門学校跡地

利用について 
 
ウ. 事業者の選定について 
 
エ. 市民への理解を深める周知・説明について 
 
ア. 周辺の類似施設との比較について 
 
イ. 計画の予算等の全体像・財政状況について 
 
ウ. 市民への理解を深める周知・説明について 
 

市長及び 
関係部長 

〃 
 
 

〃 
 

〃 
 

市長及び 
関係部長 

〃 
 

〃 
 

９ 
１２日 
午 前 

山内 健 

１ . 情報発信の本市の考え

方について 
 
 
２ . 新博物館の機能と効果

について 

ア. 土岐市を愛着と誇りをもてるまちにする為の情報発信に

ついて 
 
 
ア. 文化財を守り伝えるとともに文化財を力として活用した

新博物館について 

市長及び 
関係部長 

 
 

市長及び 
関係部長 

 

１０ 
１２日 
午 前 

小栗 恒雄 

１. より住みやすい環境づく 
りについて 

 

ア. 高齢化社会の環境づくりについて 
 
イ. 高齢者のスポーツ環境づくりについて 
 
ウ. 住みやすい地域づくりについて 
 

市長及び 
関係部長 

〃 
 

〃 



 

順 序  発言者 発言事項 発言の要旨 答弁者 

１１ 
１２日 
午 後 

後藤 正樹 

１. 学習環境・教育環境の変

化とこれからの学校教育

の展望について 
 
 
 
２. 障がい者医療費助成制度

の運用状況とその在り方

について 

ア. デジタル教科書の導入による学習環境の変化と今後の導

入の進め方について 
 
イ. 児童生徒数の減少がもたらす教育環境の変化とその対応

について 
 
ア. 重度心身障害者医療費助成制度の概要と助成の状況につ

いて 
 
イ. 同制度の趣旨と制度を拡充する必要性について 
 

教育長及び 
関係部長 

 
〃 
 

 
市長及び 
関係部長 

 
〃 

 

１２ 
１２日 
午 後 

伊藤 公男 

１. 市民の利便性向上に向け

た取組みについて 
 
 
２. 障がい者支援の拡充につ

いて 

ア. し尿汲み取り料金の口座振替について 
 
 
 
ア. 療育手帳のある方へのおむつ代助成について 
 
 

市長及び 
関係部長 

 
 

市長及び 
関係部長 

 


